



DECLARATION DE VICTOR ARTHEIN, SUITE A LA DEMOLITION DU KABANA BEACH

"PORT-LOUIS DOIT RESTER UN TERRITOIRE DE DROITS ET D'AVENIR"

À la population de Port-Louis, à ses jeunes, à ses familles, à ses entrepreneurs, je m'adresse à vous avec clarté, avec respect et avec devoir.

Depuis plusieurs années, nous assistons, impuissants, à une dérive autoritaire au sein de notre commune. L'affaire Kabana Beach, emblématique d'un élan entrepreneurial local, a été sabotée. Non pas par la loi, mais par des jeux d'influence, des blocages administratifs abusifs, et une vision réductrice de notre potentiel collectif.

Comment comprendre qu'un espace valorisé, entretenu, dynamisant pour la jeunesse et l'économie, soit détruit **contre l'avis du peuple, contre les opportunités d'emploi, et contre le bon sens ?**

Nous sommes nombreux à savoir que cette décision n'a rien d'innocent. Elle est politique. Elle est punitive. Elle vise à **museler ce qui dérange, à étouffer ce qui fonctionne sans clientélisme**. Kabana Beach, c'était plus qu'un lieu de loisirs. C'était **un symbole d'une Guadeloupe qui avance, libre, responsable et entreprenante**.

UNE VISION POUR PORT-LOUIS

Mon engagement, aujourd'hui, c'est de **rendre Port-Louis à ses habitants**. En tant qu'ancien maire, je sais que **la démocratie locale, ce n'est pas l'affichage dans un bulletin municipal**, c'est la capacité à faire, à co-construire, à protéger les initiatives citoyennes. Le maire Jean-Marie HUBERT, ne peut pas être celui qui détruit. Il doit être **le garant de l'équilibre, de la justice, et du développement harmonieux**.

Nous devons rétablir :

- **Le respect du droit** et des porteurs de projet ;
- **Une commission indépendante** pour réévaluer les blocages de terrains et les destructions arbitraires ;
- **Une charte communale** de soutien à l'entrepreneuriat local ;
- Et surtout, un **dialogue sincère avec la population**, pas des décisions prises dans l'ombre.

L'APPEL À L'UNION

Je lance un appel solennel : **rassemblons-nous**. Non pas pour diviser, mais pour construire une nouvelle étape. Port-Louis mérite mieux que l'autoritarisme et l'apparence. Il est temps d'élever **la conscience populaire**, comme le disait ce texte que j'ai lu, face aux manipulations malhonnêtes.

Je suis prêt. Et je ne suis pas seul.

Kabana Beach renaîtra, sous une autre forme peut-être, mais avec la même volonté : **libérer nos potentiels, investir dans notre jeunesse, et faire reculer la peur**.

Port-Louis n'a pas besoin d'un pouvoir qui étouffe, mais d'un souffle qui élève.

Ce combat n'est pas le mien seul, **il est celui de tous ceux qui refusent l'injustice, le mépris et le saccage de nos espoirs**. Ensemble, **relevons Port-Louis. Relevons la tête. Reprenons notre destin en main**.

Vive La Guadeloupe, Vive Port-Louis !!

Victor ARTHEIN (Président de ANSANM POU PÖLWI), le 16 juin 2025